



Pièces **5 Pièces**Référence **6411**Prix **599 000 €** 

Nice Appartement à vendre (06000)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Au cinquième et avant-dernier étage d'une résidence de qualité, nous avons le plaisir de vous présenter un superbe appartement traversant de 93 Mètres carrés, doté de deux terrasses spacieuses totalisant 40 Mètres carrés. Bénéficiant d'une vue Dégagé sur les arbres et le parc du castel des 2 rois, cet appartement se compose d'un séjour, d'une cuisine indépendante, de quatre chambres, d'une salle de bains, d'une salle de douche et de toilettes séparées. Climatisation, volets roulants électriques. Une grande cave carrelé complète ce bien. Possibilité d'acquérir en supplément un vaste garage de ...

On the fifth and penultimate floor of a high-quality residence, we are pleased to present a superb 93-square-meter apartment with two spacious terraces totaling 40 square meters. Benefiting from a clear view of the trees and the castel des 2 rois park, this apartment consists of a living room, a separate kitchen, four bedrooms, a bathroom, a shower room, and separate toilets. A large tiled cellar completes this property. Air conditioning, electric shutters. It is also possible to acquire a spacious 22-square-meter garage for an additional cost. Vizcaya, l'agence immobilière du port de nice

## AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA

4, quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





